

Trait d'Union

Numéro 45

5 juillet 2017

mission
laïque
française

La kermesse du Lycée Montaigne



La kermesse du Lycée marque généralement la fin de l'année scolaire. Cette fête tant attendue, a fait participer sur leur temps libre les parents volontaires de l'école.

Bien avant la date prévue, les parents ont commencé à organiser les stands, rechercher des lots, réaliser des affiches, etc.

Le 3 juin, la cour Mondrian s'est transformée en un vrai parc d'attraction pour le plus grand plaisir des élèves; tout genre de jeux, de stands, d'animation, de buvette, etc.



SOMMAIRE

Page 2:

- La kermesse du Lycée Montaigne.

Page 3:

- Rencontres sportives en maternelle.

Page 4:

- La Grande Lessive.

Page 5:

- Education à la santé et à la sécurité.

Page 6:

- Visite de la PSA à la Marina Dbayeh.

Page 7:

- La finale du tournoi d'échec.

Page 8:

- Sortie aux cèdres des classes de 6ème et 5ème.

Pages 9-10:

- Fête de fin d'année au Lycée Montaigne.

Page 11:

- Journée Portes ouvertes pour les nouveaux élèves.

La kermesse du Lycée Montaigne



Rencontres sportives en maternelle

Les élèves de la maternelle se sont rencontrés le 13 juin pour les PS, le 15 juin pour les GS et le 19 juin pour les MS pour une journée sportive.

Les enseignantes ont souhaité faire de cette rencontre un vrai moment où l'on donne envie aux enfants de faire du sport, de s'ouvrir aux autres et surtout de vivre des situations exceptionnelles, émotionnelles, vivantes et valorisantes.

L'école maternelle est l'occasion de construire les actions motrices essentielles : se déplacer, assurer son équilibre et manipuler des objets, les projeter ou les recevoir. Les jeux des tout petits en sont les premières manifestations.

Les élèves ont apprécié particulièrement ces moments en plein air où ils se sont retrouvés autour de différents jeux collectifs dont des jeux aquatiques.



Ce fut une très belle expérience en cette fin d'année avant de se dire AU RE-

La Grande Lessive



La Grande Lessive offre l'occasion d'explorer la pratique artistique sous un angle différent.

Au Lycée Montaigne, les classes de maternelle ont exposé le vendredi 9 juin. Plusieurs lieux d'é-tendage ont présenté des ateliers d'expression artistique : photos, dessins, peinture, collage, etc.



Les parents ont eu l'occasion de se promener dans l'établissement avec leurs petits, et le plaisir d'apprécier du linge artistique, fruit du travail des enfants tout au long de cette année.



Education à la santé et à la sécurité

Dans le cadre de l'éducation à la santé et la sécurité, les élèves de la classe de CM2 ont appris un geste de secours très important : la position latérale de sécurité ou PLS.

La position latérale de sécurité désigne la position dans laquelle il faut placer une personne inconsciente en attendant les secours. C'est une position de premiers secours à effectuer en présence d'une victime inconsciente et qui respire.

Les élèves se sont renseignés pourquoi mettre en PLS, comment mettre en PLS et quand utiliser la PLS.



Visite de la PSA à la Marina Dbayeh

Pour mener à bon port leur projet de la 5^{ème} période intitulé « les bateaux », les élèves de la classe de PSA ont visité la MARINA Dbayeh.

Les enfants ont pu découvrir les installations du port avec ses quais et ont pu couronner cette journée par la visite d'un de ses bateaux.

Avant de quitter, ils ont tenu à offrir au responsable un bateau en mosaïque travaillé en classe.



La finale du tournoi d'échec

Le mardi 13 juin 2017 s'est déroulée la finale du tournoi d'échec en présence d'un jury composé de : M. Imad Berberi, M. Toni Chaaya et M. Rony Gebara.

Nos finalistes étaient :

William Mbarak, Camille Mbarak, Jean-Paul Chaaya, Alfred Achkar et Charbel Moukarzel.

Nos gagnants sont :

Camille Mbarak **1^{er} Prix**

William Mbarak **2^{ème} prix**

Alfred Achkar **3^{ème} prix.**

La remise des médailles a été faite par le Directeur du Lycée Montaigne, M. Vincent Gledel, en présence de Mme Lisa Kassouf, Responsable des Activités Péri-scolaires, et M. Imad Berberi, intervenant de l'activité Echec, ainsi que les parents des participants à l'activité.



Sortie aux Cèdres des classes de 6ème et 5ème

Le mardi 20 juin, nous sommes allés aux Cèdres, un séjour que le bureau de la Vie Scolaire, en collaboration avec le professeur d'arabe M. Fadi Chahine, a organisé pour les classes de 6ème et de 5ème afin d'apprendre à mieux vivre ensemble et découvrir le patrimoine libanais.

Nous avons été accompagnés par M. Abou Rahal, Mme Kassouf, Mme Hajj, M. Chahine et Mme Kozak.

En arrivant au musée de Gibran Khalil Gibran, nous avons vu les nombreuses peintures de Gibran, ses portraits, ses livres et même sa tombe ! Il y avait des jeux de lumière fantastiques (offerts par le Consulat Japonais) : des phrases et leur ombre projetée redonnaient vie à cette figure libanaise.

Puis nous sommes allés à la forêt des Cèdres où nous avons vu ,des cèdres âgés de plus de 3000 ans et nous avons visité la petite chapelle à la fin du sentier. Ensuite, le bus nous a déposés au pied d'une petite colline qui menait au lac de Baakafra.

Dans la soirée, le groupe 3 (animation) s'est préparé pour se doucher en attendant que le groupe 2 (décoration) décore la salle de vie et que le groupe 1 (cuisine) prépare un gâteau. Après le dîner, la soirée a débuté avec des morceaux de musique joués par Peter et Carine.

Le deuxième jour, nous avons fait une marche d'environ quatre heures dans la Vallée Sainte de Qannoubine. M. Fadi nous a expliqué ce qu'est l'arbre « Deleb ». Il nous a montré des sources et des grottes. Puis nous avons fait une halte au restaurant avant d'arriver à 17h à l'école.

Nous remercions la vie scolaire et tous nos accompagnateurs pour cette merveilleuse sortie.



Fête de fin d'année au Lycée Montaigne



Tous les enfants l'attendent et la préparent depuis des semaines.

C'est la fête de fin d'année.

C'est un rendez-vous à ne pas manquer.

L'école change d'allure et toutes les habitudes sont bousculées pour fêter l'année qui s'achève et l'été qui arrive.

Les élèves de la maternelle et du CP du Lycée Montaigne ont défilé classe après classe pour présenter tout genre de danses: folkloriques, Bollywood, africaines, Country...

Puis par niveau, ils ont interprété des chansons.

La fête fut clôturée par une remise de diplômes pour les élèves de Grande Section.





Journée Portes ouvertes pour les nouveaux élèves

Les futurs élèves, ainsi que leurs parents ont été invités le samedi 17 juin à une journée Portes ouvertes.

Ils ont pu découvrir l'école et échanger dans la convivialité avec les enseignantes et les responsables.

Différentes activités étaient prévues au programme: ateliers tricycle, motricité, bowling, structure - jeux, etc.

Au plaisir de vous revoir en septembre 2017!

